

## KATA PENGANTAR

Pertama-tama penulis ingin memanjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena atas berkah dan juga rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Media Informasi Tentang *Anxiety Disorder* Pada Masa Karantina COVID-19 untuk Remaja” dengan tepat pada waktunya. Laporan tugas akhir ini disusun oleh penulis sebagai salah satu syarat agar dapat menyelesaikan pendidikan di jenjang perkuliahan di Universitas Telkom. Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, ada banyak pihak yang membantu, membimbing, hingga memberikan dukungan kepada penulis, maka dari itu penulis ingin mengucapkan terima kasih.

1. Bapak Bambang Melga Suprayogi S.Sn., M.Sn dan Ibu Nisa Eka Nastiti S.Ds., M.I.Kom selaku dosen pembimbing yang telah banyak membantu, membimbing, memberikan solusi, arahan, kritik, saran dan semangat kepada penulis selama penyusunan laporan hingga pembuatan karya pada tugas akhir ini.
2. Bapak Taufiq Wahab S.Sn., M.Sn dan Ibu Siti Desintha S.Sn., M.Sn selaku dosen penguji yang telah memberikan saran serta masukan agar penulis bisa lebih baik lagi dalam menyusun laporan tugas akhir ini.
3. Bapak Novian Denny Nugraha S.Sn., M.Sn selaku dosen wali penulis selama perkuliahan, yang telah banyak membantu saya selama masa perkuliahan dan juga saat menjalankan mata kuliah tugas akhir ini.
4. Kedua orang tua penulis yaitu Sunardjo dan Esti Diannah, serta keempat adik-adik penulis, Yasminaputri Maritza, Keisyanneza Tabina, Emirakeiko Fayza, dan Aleyshafara Mashel yang selalu memberikan semangat, dukungan, serta doa yang tiada hentinya.
5. Teman-teman penulis yang telah mendukung dan memberikan semangat kepada penulis, dan juga BTS, Tomorrow X Together, dan ENHYPEN yang telah membuat penulis tidak menyerah dan lebih semangat selama menyusun laporan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa laporan Tugas Akhir ini masih memiliki banyak sekali kekurangan, maka dari itu penulis meminta maaf sebesar-besarnya apabila terdapat kesalahan dan kekurangan. Kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan agar kedepannya penulis

dapat bisa lebih baik lagi dalam membuat karya maupun laporan. Semoga karya ini dapat memberikan manfaat untuk banyak orang.

Bandung, 14 Maret 2021

Syifa Khansa Aulbanya Azzahra